

ELEKTRONISCHE MITTEILUNG DES INTERNATIONALEN KOMITEES „FÜR DIE FREIHEIT DER FÜNF“

AUFRUF

INTERNATIONALER KÜNSTLERISCHER WETTBEWERB FÜR KINDER UND JUGENDLICHE IM RAHMEN DER KAMPAGNE "DEFENDIENDO LA PAZ" –2009 ("DEN FRIEDEN VERTEIDIGEN" – 2009)

Das Internationale Komitee für die Freiheit der Fünf, das Museum "Abel Santamaría" und die Gemeinschaftswerkstatt "Coloreando Mi barrio" („Mein Stadtviertel bunt machen“) rufen zur II. Ausgabe des Internationalen künstlerischen Wettbewerbs für Kinder und Jugendliche, "DEFENDIENDO LA PAZ" -2009 ("DEN FRIEDEN VERTEIDIGEND"-2009), auf.

THEMA:

Vor zehn Jahren beging die Regierung der Vereinigten Staaten eine große Ungerechtigkeit: Fünf Cubaner wurden festgenommen und zu vier lebenslänglichen Haftstrafen und vielen Jahren Gefängnis verurteilt, weil sie uns gegen den Terrorismus verteidigten.

Antonio, Ramón, Gerardo, Fernando und René lieben den Frieden und lieben das Leben.

Sie setzten ihr Leben dafür ein, dass die Mädchen und Jungen dieser Welt glücklich, ohne Gefahr vor terroristischen Attentaten oder Bombenanschlägen aufwachsen können, die ihre Träume zerstören. Sie sind Väter von Mädchen und Jungen wie Dir, aber durch diese grausame Ungerechtigkeit dürfen sie ihre Kinder nicht mal ein Mal im Jahr sehen.

Auch Du kannst dabei helfen, dass sie aus dem Gefängnis entlassen werden und in ihre Heimat, nach Cuba zu ihren geliebten Familien zurückzukehren können.

Dieser Wettbewerb, zu dem wir dich herzlich einladen, dabei mitzumachen, möchte mit Euch einen Regenbogen der Farben und Stimmen rund um unseren Planeten zaubern, um ganz deutlich zu sagen:

iiiICH MÖCHTE DEINE FREIHEIT!!!

iiiFREIHEIT FÜR DIE FÜNF JETZT!!!

TEILNAHMEBEDINGUNGEN DES WETTBEWERBS

TEILNAHME

Der Wettbewerb ist offen für Mädchen, Jungen und Jugendliche aus aller Welt, Schüler der Grundschulen, Mittelstufen- und der Oberstufe im Alter von 5 bis 18 Jahren.

EINGEREICHT WERDEN KÖNNEN KÜNSTLERISCH GESTALTETE GEGENSTÄNDE, GEMÄLDE UND TEXTE

Texte

Es werden Gedichte, Erzählungen oder freie Formulierungen von Gedanken angenommen. Im Falle von Gedichten dürfen sie nicht länger als zwei Seiten (von jeweils 20,3x27,9cm) und im Falle von Erzählungen und freier Äußerung von Gedanken nicht länger als fünf Seiten (von jeweils 20,3x27,9cm) sein.

BILDENDE KUNST

Es werden Werke angenommen, die in jeglicher Technik ausgeführt sein können (Aquarell, Buntstift, Tempera, Öl, Acryl, Zeichenkohle, Filzstift oder Experimentelles), ebenso wie auf jeglichem Untergrund (Papier, Karton, Leinwand u.a.), auch dreidimensionale Werke, wie Skulpturen, Keramiken, Pappmaché u.a.m.

Die zweidimensionalen Werke dürfen nicht kleiner sein als 23 x 30 cm und 30 x 40 cm nicht überschreiten, an keiner ihrer Seiten.

Die Dreidimensionalen Werke dürfen 30 cm nicht überschreiten, an keiner ihrer Seiten.

EINSENDEN DER ARBEITEN ZUM WETTBEWERB

Texte

Die literarischen Werke sollten auf dem Postwege versandt werden, vorzugsweise per E-Mail oder können direkt bei einer der angegebenen Adressen abgegeben werden. Im Falle der literarischen Werke, die per E-Mail empfangen werden, sollen diese mit WORD- Format (*.doc) eingesendet werden.

BILDENDE KUNST

Die Werke der bildenden Kunst sollen auf dem Postwege versandt oder direkt bei den angegebenen Einsendeadressen abgegeben werden. Der elektronische Weg kann in diesem Falle nicht akzeptiert werden.

Die Werke sollen adressiert oder persönlich bei folgenden Anschriften abgegeben:

COMITÉ INTERNACIONAL POR LA LIBERTAD DE LOS CINCO

(Nur für literarische Arbeiten, die E-Mail gesendet werden)

Tel-Fax: (0053-7) 835 5507 // 8360044

E-mail: „libertadalos5ya@gmail.com“ oder „trebol@enet.cu“

TALLER COMUNITARIO "COLOREANDO MI BARRIO"

Ave 35 A esquina a 240

San Agustín

La Lisa

CP 13600

Ciudad de La Habana

CUBA

Tel: (0053-7) 260 2639

E-mail: "jorge2@giron.sld.cu"

MUSEO "ABEL SANTAMARÍA"

Calle 25 N° 164

**Piso 6^{to}
Apto. 603-604 e/ O e Infanta
Vedado
Plaza de la Revolución
CP 10400
Ciudad de La Habana
CUBA
Tel: (537) 835-0891**

Alle literarischen Werke oder Werke der bildenden Kunst sollen folgende Angaben enthalten:

- Vor- und Familiennamen des Autors oder der Autorin**
- Alter**
- Klassenstufe**
- Wohnanschrift**
- Anschrift der Kultureinrichtung, wo das Werk geschaffen wurde (falls vorhanden)**
- private Telephon- Nr.**
- Titel des Werkes**
- Technik des Werkes (nur im Falle von Plastiken)**

Die zum Wettbewerb eingereichten Werke werden nicht zurückgegeben. Das Internationale Komitee für die Freiheit der Fünf möchte sie danach für Ausstellungen, Veröffentlichungen und andere Formen der Verbreitung in Cuba oder dem Ausland als Bestandteil der Arbeit zur Sensibilisierung für dieses Thema.

Zu der Annahme dieser Bedingungen gehört auch die Beurteilung der Werke durch die Jury.

ANNAHMESCHLUSS

Sowohl die Werke der Literatur als auch die der bildenden Kunst werden unter den bevollmächtigten postalischen und elektronischen Adressaten dementsprechend bis zum 04. April 2009 angenommen. Jedes danach eingegangene Werk kann nicht mehr zur Teilnahme am Wettbewerb zugelassen werden.

AUSZEICHNUNG

Die Siegerehrung des Wettbewerbes findet in Havanna am 01. Juni 2009, dem Internationalen Kindertag, statt. An diesem Tag wird die Ausstellung mit den Werken der von der Jury ausgewählten Finalteilnehmer eröffnet.

Die Preise werden nach Altersgruppen vergeben unter Berücksichtigung von Kriterien der Bildung sowie im Falle der Literatur des Themas.

Im Falle der Bildenden Künste wird, je nach Menge der eingesandten

Werke, die Auszeichnung von dreidimensionalen und zweidimensionalen Werken möglicherweise unabhängig voneinander stattfinden. Andernfalls wird nur eine Auszeichnung entsprechend der Altersgruppen vergeben.

- von 5 bis 8 Jahren (oder vom Vorschulalter bis zur 3. Klasse)**
- von 9 bis 12 Jahren (oder von der 4. bis zur 6. Klasse)**
- von 13 bis 15 Jahren (oder von der 7. bis zur 10. Klasse)**
- von 16 bis 18 Jahren (oder gymnasiale Oberstufe).**

Es wird nur ein einziger Preis mit der Beurteilung der Jury vergeben und darüber hinaus eine besondere Anerkennung der Werke, die das Finale erreicht haben.

Jede/r Teilnehmer/in wird ein Dankdiplom erhalten.